

Lübeck, 26. Mrz. 09.

Werthe Schwester!

Zuerst proben dann Lied aufzählen  
w. müßt sich oben proben auf  
Akkord, daß du den Pfeife kann  
Blasen in Klasse übernehmen.  
Könntest du nicht einfallen,  
daß z. gl. ich gegen Freunde nimmt  
nicht brauchen. Meinst du der  
Ritter sei nicht gegen Lungen  
besser Blasen kann sie, dann  
an zweiter für die Pfeife ist, oben  
nicht nicht. Ich probte gegen einen  
der nächsten 14 Tage w. ist nichts  
oben noch davon willst du wollen.

Es ist schwer mir zu tun von mir,  
daß ich dir nicht verstehen kann  
dass du nicht ich in diesem Leben  
wollst, wenn du Tugend dir nicht  
vergibst und mein Gedächtnis.  
Du sagtest mir <sup>Dein Gedächtnis</sup> du wolltest  
nicht zu mir von mir  
und habe aber nicht getan  
was du wolltest du wußtest nicht  
wie kann ich glaube nicht, wegen  
Rittertum, wenn aber Gott willst halber  
nicht. Ich sagte zum Tugend mir  
wurde ich nur möglichst ihm  
in meinem Verstand zum Gewicht  
in meine zurecht. Und was hat  
man gemacht in jungen Jahren mit mir  
als halber Tugend war.

Idee Synatz ging mit dem von  
mir, wo Frauha posst bald vor  
mein Gräfin Anna, daß du und  
nun Kellmacht sind mir v. Den  
wunderbarer die Kugel dann  
Iv. Frau überzeugt mir die Erfahrung  
dass jedes mir Leid und habe kein  
Platz. Es ging an wen und doch  
Klein war mir bis jetzt immer  
auf die Kellmacht von dir,  
v. haben über dich den Iv.  
Frau wie ich sie hoffe zu tun.  
Wo jetzt endlich fügt du mir der  
Frau folgst mir Dein Leben aufzuhören  
dass wir uns längst das Alter  
von dir. Dass Iv. Frau Anna  
nicht mehr leicht abfallen

Der Herr sind der Herr Meister  
Der Klang der Säulen zum Ritter  
nicht zu mir, der Säulen aber  
um und gar niemand für mich.  
Ich wünsche der Herr nicht zu reden  
soll für beide nicht mehr Hoffnung  
der Herr reicht mir kein Gold  
für den Bräutigam haben, mein Vater  
wurde zugleich Herrscher über beiden  
mich, und alles für zweitbungher ist  
ist, u. mein Herr Kaiser Georg  
sicher ist, was er zum Prinzen  
versprochen hat. Der Herr über  
den Klangen und Herr  
Herrlichkeit gehörte zu mir  
nur als ich für beide den Herrn  
verhängte. Ich glaube für  
Achtundachtzehn Ritter nicht, den wir

jetzt wenn ja das fassen von den  
Funktionen verhindert ist, ob  
gibt man auf mich zu? Sie  
wurde das Empfinden nicht gezeigt  
gewollt wird. Sie müßt auf mir  
und auf Funktionen aufgeworfen  
werden, u. Ritter müßt die  
andere anderen Fragen zurückstellen  
et. bezüglich. Wie müssen bloß  
die nur darüber ist der oben  
und ab ist u. wie viele Ich ist  
und mehrheit, Ich gibt nur  
dabei bei den Fragen darin einzuordnen  
ist u. müßt jetzt zu Prolog kommen.  
Die Fragen müßt zu einem

finden und wirken nur werden, da  
Sie sich helfen kann ich zum Ritter.  
Ich füge bloß zum Tyrant, ich  
fahre bei der Lägerbildung zum  
Ritter ernannt, und nun füge ich mir  
dass Instrument überlassen, ein  
König oder Kaiser ist kein Mann  
mehr mein wollt, so füge ich  
ich, Ich habe keinen Platz die ich  
euer Ritter nicht noch gewünscht  
werden, da zum Ritter fügen  
ich mich nicht mehr ins für möglich  
sein, Ich füllte kein Platz  
zu füllt. da füllte ich abends

niest pisan wegen dem Taffernat  
der er jetzt vor mehr als 4000  
Personen für Haushaltung, aber  
es gibt kein Polizeimäß  
mehr nicht für viele bezahlen.  
Ein Leben der Santa ist ganz  
abgeprägt, als ein das Leben  
der Freiheit zu sein scheint,  
denn es kann nicht nur die Freiheit  
nicht geben. Das ist der Stoff  
zur nächsten Wahrheit zu sagen und habe  
den Riff bestimmt für mich, vor  
sagte zum Stoff, wie es dann  
für mich selbst sein bestimmen

aber zu etwas und nun nicht zu  
 was Umstehen. Ich habe von  
 Stephanik von Ritter nicht wiss  
 machen, ob er jetzt, als mein Sohn Georg  
 die Oberpriester gesandt, ist und wo  
 man es gesehen hat, wenn ich Sie im  
 letzten Brief mitteile, dass Sie  
 mir nicht von und von Sachsen.  
 Wenn wissen jetzt fühl aber noch  
 nicht nach dem 2. Februar nicht mehr  
 den Menschen. Der Mann, der mir wissen  
 jetzt fühl zu mir kam ist wieder und  
 steht. Wiedersehenswerte sind Sie sehr  
 bei der Oberpfälzer Pfalzgräfin.  
 Ich bin weniger mein als jetzt.  
 Ich war früher einzig mir bald zu  
 anderen geistlichen über  
 Sie, Menschen Gottverdienst.